



REPUDIO A LOS ACTOS TEATRALES DE DIPUTADOS SERVILES

A LA OPINIÓN PÚBLICA

SANTO DOMINGO TEHUANTEPEC.- En repudio a la política teatral y de simulación de los pseudo-diputados del Congreso del Estado, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) organizada en la combativa Sección XXII, realizó un mitin de repudio frente al Palacio Municipal de Santo Domingo Tehuantepec, evidenciando así, que los diputados solo sirven a los actos proselitistas frente al proceso electoral y no a la encomienda de servir al pueblo de Oaxaca.

A las acciones de repudio que concentró a cientos de maestros y al pueblo de la región sobre la calle 5 de mayo, le siguió una concentración del pleno del Comité Ejecutivo Seccional (CES) de la región del Istmo, espacios ganados por el movimiento, organismos auxiliares y trabajadores de la educación de la región, maestros y maestras de los sectores Salina Cruz, Juchitán, Ixtepec, Matías Romero y Reforma de Pineda frente al palacio municipal, para exigir a los legisladores atender las necesidades educativas del estado en materia legislativa.



A pesar de la campaña mediática para minimizar el descontento social por la presencia de los pseudodiputados, habitantes y maestros repelieron la presencia de los diputados que sólo llegaron hasta la región del Istmo para realizar proselitismo político con miras a una sucesión electoral y no para atender las necesidades de los pueblos.

Desde el micrófono, los oradores coincidieron en la exigencia de la aprobación de la Ley Estatal de Educación de acuerdo a las necesidades sociales, étnicas, culturales y geográficas de nuestro estado, mismas que fueron recogidas en una ardua labor de construcción desde 37 foros sectoriales que recorrieron cada uno de los rincones del estado de Oaxaca.



En los foros, dijeron, se plasman cada una de las necesidades, visiones y planteamientos de los padres de familia, de los comités de padres, de las autoridades municipales, así como de los estudiantes y maestros que forman el pilar de la educación en nuestro país.

En este sentido, la región movilizada por mandato de la asamblea estatal, máximo órgano de toma de decisiones, acudió al llamado en un marco de disciplina, unidad y organización frente a los embates de este gobierno encabezado por el gachupín de Gabino Cué Monteagudo y sus esquiroles.

A pesar de la presencia policiaca, enviada para provocar e intimidar a las maestras y maestros combativos, la región movilizada repudió la presencia de los diputados para que de acuerdo al mandato que les fue encomendado por el pueblo de Oaxaca, sesionen para aprobar la Ley Estatal de Educación.

**¡PTEO SÍ, REFORMA NO!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA, NI UN PASO ATRÁS!**

Santo Domingo Tehuantepec, a 19 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**